

# Kapolres Ciamis Resmi Buka Turnamen Bola Voli KAPOLRES CUP 2024

Ciamis - [CIAMIS.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIAMIS.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 9, 2024 - 11:15



CIAMIS – Pada hari Senin, 08 Juli 2024, pukul 19.30 WIB hingga 20.15 WIB, Gelanggang Galuh Taruna (GGT) Ciamis menjadi saksi pembukaan Turnamen Bola Voli KAPOLRES CUP 2024 antar Kecamatan Se-Kabupaten Ciamis. Turnamen ini diperuntukkan bagi kelompok umur kelahiran tahun 2003, baik kategori putra maupun putri. Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka

memperingati HUT Bhayangkara ke-78 dan bertujuan untuk mencari bibit potensial atlet bola voli di Kabupaten Ciamis.

Hadir dalam acara pembukaan tersebut beberapa tokoh penting, di antaranya Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., Sekda Kabupaten Ciamis Dr. H. Andang Firman, M.T., Dandim 0613 Ciamis Letkol. Inf. Afiid Cahyono, S.Sos., S.H., M.Han., dan Ketua KONI Kabupaten Ciamis H. Endang Sutisna. Selain itu, turut hadir juga Sekretaris Dinas Kebudayaan dan Olahraga Kabupaten Ciamis, Ketua Karang Taruna Kabupaten Ciamis, pengurus PBVSI Kabupaten Ciamis, pengurus Karang Taruna Kabupaten Ciamis, panitia pelaksana, peserta beserta official tim, serta penonton dan supporter.

Dalam sambutannya, Kapolres Ciamis mengucapkan terima kasih kepada panitia pelaksana atas kerja keras mereka sehingga turnamen bola voli ini bisa terlaksana. "Turnamen ini tidak hanya untuk merayakan HUT Bhayangkara ke-78, tetapi juga untuk mencari bibit atlet bola voli yang potensial di Kabupaten Ciamis. Saya berharap turnamen ini berjalan dengan lancar dan selalu menjunjung tinggi sportifitas," ujar Kapolres Ciamis.

Setelah memberikan sambutan, Kapolres Ciamis secara simbolis membuka turnamen dengan melakukan serve pertama. Ini menandai dimulainya pertandingan yang akan berlangsung selama enam hari, dari tanggal 08 Juli hingga 13 Juli 2024.

Turnamen ini memperebutkan beberapa trofi bergengsi, termasuk juara 1, 2, dan 3 untuk kategori putra dan putri, serta penghargaan individu seperti The Best of Setter, The Best of Spiker, dan The Best of Libero untuk kedua kategori.

Ketua pelaksana kegiatan, Sdr. Irsandi Maulana, menyampaikan bahwa turnamen ini diharapkan dapat menjadi ajang bagi para pemain muda untuk menunjukkan bakat dan kemampuan mereka di bidang bola voli. "Kami ingin menciptakan kesempatan bagi para atlet muda untuk berkembang dan mendapatkan pengalaman bertanding yang berharga. Semoga turnamen ini dapat melahirkan atlet-atlet berprestasi yang akan membawa nama baik Kabupaten Ciamis di kancah yang lebih tinggi," ungkapnya.

Selama pelaksanaan turnamen, pengamanan dilakukan secara terbuka maupun tertutup dengan melibatkan 12 orang personil yang dipimpin oleh Kopol Kurnia, M.H. Pengamanan ini bertujuan untuk memastikan bahwa kegiatan berlangsung dalam keadaan aman dan kondusif. Hingga akhir acara pembukaan, situasi dilaporkan aman, lancar, dan kondusif.

Selain itu, Sekda Kabupaten Ciamis Dr. H. Andang Firman, M.T., dalam sambutannya juga menyampaikan apresiasinya terhadap inisiatif Kapolres Ciamis dalam menyelenggarakan turnamen ini. "Kegiatan olahraga seperti ini sangat penting untuk membina generasi muda kita. Selain mengasah kemampuan olahraga, kegiatan ini juga dapat mengajarkan nilai-nilai positif seperti kerjasama, disiplin, dan sportifitas," ujarnya.

Dandim 0613 Ciamis Letkol. Inf. Afiid Cahyono, S.Sos., S.H., M.Han., yang berharap agar kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan di masa depan. Ia juga mendukung kegiatan ini karena selain untuk memperingati HUT Bhayangkara,

juga dapat menjadi ajang silaturahmi antar kecamatan dan meningkatkan semangat olahraga di kalangan generasi muda

Antusiasme tinggi terlihat dari peserta dan penonton yang memadati Gelanggang Galuh Taruna. Suasana semakin meriah dengan dukungan suporter yang memberikan semangat kepada tim-tim yang bertanding. Panitia pelaksana memastikan bahwa semua pertandingan berjalan sesuai dengan jadwal dan peraturan yang telah ditetapkan.

Dengan adanya turnamen ini, diharapkan dapat menciptakan iklim olahraga yang positif dan kompetitif di Kabupaten Ciamis. Selain itu, melalui ajang ini, bakat-bakat muda di bidang bola voli dapat terpantau dan dibina lebih lanjut untuk mencapai prestasi yang lebih tinggi.

Turnamen Bola Voli KAPOLRES CUP 2024 bukan hanya sekedar pertandingan, tetapi juga merupakan wadah untuk membangun karakter dan mempersiapkan generasi muda yang sehat, tangguh, dan berprestasi. Semoga turnamen ini menjadi langkah awal yang baik untuk melahirkan atlet-atlet voli berbakat yang dapat mengharumkan nama Kabupaten Ciamis di masa depan.

Demikian laporan kegiatan pembukaan turnamen bola voli KAPOLRES CUP 2024 yang diadakan oleh Polres Ciamis. Semoga kegiatan ini berjalan dengan lancar hingga selesai, dan semua peserta dapat menunjukkan kemampuan terbaik mereka dengan menjunjung tinggi sportifitas.

"Voli, Polres Ciamis, Kapolres Cup"